

## Innungsbester vom ReAL-Verbund

Schreiner-Lehrling ausgezeichnet – „Er kann mit seinem Ergebnis mehr als zufrieden sein“

Bad Tölz – Der ReAL Verbund Bad Tölz bildet junge Menschen mit psychischen Erkrankungen und sozialen Einschränkungen aus. Nun wurde einer der Auszubildenden im Schreinerhandwerk zum Innungsbesten gekürt.

Im Juli 2021 machte der Auszubildende Dimitri Zeller wie viele andere seinen Abschluss als Schreiner, wie Ausbilder der

ReAL-Schreiner Peter Holzer berichtete. „Und er konnte mit dem Ergebnis mehr als zufrieden sein“, betont er. Es sei nicht immer ein leichter Weg gewesen, aber gelohnt hätte es sich allemal. Dank den Fachkräften habe sich die Arbeitsbegeisterung von Zeller zunehmend erhöht. „Das gab ihm den nötigen Aufwind“, erklärte Holzer. Die Freude bei Zeller ist groß und als Innungs-



Azubi Dimitri Zeller (l.) und Obermeister der Schreinerinnung München Werner Plaschke. Foto: ReAL

bester bedankt er sich vor allem bei seinem Ausbilder.

Der ReAL Verbund hat laut Sprecherin Anna-Lena Neubert das Ziel, jungen Menschen die berufliche Eingliederung in den allgemeinen Arbeitsmarkt zu ermöglichen. Diesen Sommer hatten zehn Azubis ihre Abschlussprüfung gemacht. Acht seien auch in eine Arbeitsstelle vermittelt worden.